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Présidence 
Marcel Ferrari 
 
Présents : Isabelle Baroteaux, Raymonde Bellevegue, Corinne Berger-Zami, Michel Claire, 
Fabrice Descombe, Xavier Demay, Chantal Ferrari, Yolande Jérinte, Sylvia Grand-Clément, 
Olivier Maret, Michèle Monachon, Patrick Pénichon, Béatrice Pfaënder, Benjamin Ribéron, 
Gilles Sahuc, Gérard Ysard. 
 
Excusés : Jacky Bouchard (pouvoir à Béatrice Pfaënder), Amélie Demay (pouvoir à Xavier 
Demay), Nataly Eldin (pouvoir à Raymonde Bellevègue), Vincent Guarneri (pouvoir à Yolande 
Jerinte), Martine Guillon (pouvoir à Olivier Maret), Alex Fournival, Michaël Jousse (pouvoir à 
Benjamin Ribéron), Jean Louis Lafleur (pouvoir à Sylvia Grand-Clément), Isabelle Racat 
(pouvoir Michel Claire), Jean-Pierre Bagriot, Patrick Martinez, Roland Corgier, Danielle Corgier. 
 
Absents : Brigitte Fadi, Jean-Claude Marie, Maxime Zajko. 
 
Assistent : Louis Bellevegue, Daniel Josien, Laurence Menu, Jean-Louis Perrin, Jérôme Villon, 
Jean marc Revol. 
 
 

CARNET 
 

• Décès  
o Christian Petit à l’âge de 79 ans, ancien lanceur de poids de l’AS Aix les Bains,17 

sélections en équipe de France. Il a terminé sa carrière au club de Chatillon. 
o Jean-Pierre Yvars, depuis qu’il était en retraite, il y a un peu plus de 10 ans, Jean-

Pierre assurait la permanence et le secrétariat du GUC cinq soirs par semaine. Ancien 
demi-fondeur réputé pour ses départs osés et ses dernières lignes droites en 
diagonale, Jean-Pierre s’était reconverti dans la marche. Il était également un juge 
toujours disponible, 2 jours tous les week-ends. Grand chronométreur, juge marche 
et juge course juste et attentif. 

 
Le Comité Directeur adresse ses sincères condoléances aux familles et amis endeuillés 
 

• Famille 
o Naissance dans la famille de Bastien Auzeil, d’une petite Meryn. 

 
Le Comité Directeur adresse toutes ses félicitations aux heureux parents et grands-parents. 
 

* * *  

COMITE DIRECTEUR N°2 

SAMEDI 16 MARS 2024 
BOURGOIN-JALLIEU 
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APPROBATION DU COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR DU 13 JANVIER 2024 

 
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
 
 

INTERVENTION DU PRÉSIDENT, MARCEL FERRARI 

 
▪ Licences 
Nous sommes à quelques licences des 33 000 (32 991) ce qui constitue une progression de 
3,5%. Ce sont essentiellement des licences compétitions qui ont fait progresser le nombre 
total, ce qui est une très bonne chose. L’effet JO est certainement une source de cette 
augmentation. 
 
▪ Informations générales 
Les 3 cross de zone ont rassemblé 2400 arrivants, de benjamin à master, ce qui n’était jamais 
arrivé. Aux Championnats Régionaux, nous avons également battu un record avec près de 
1556 arrivants. 
Idem dans les épreuves en salle, où malgré le durcissement des minima, nous constatons une 
augmentation significative du nombre des engagés. 
 
Nous avons eu une très belle saison hivernale, avec de beaux résultats sur les compétitions 
nationales. 
Une mention particulière pour les minimes qui nous ont épaté durant la Coupe de France 
Minimes de cross. Bravo à l’encadrement présent qui a su dynamiser cette jeune équipe. 
Lancers : Mention spéciale à Mélina Robert-Michon qui, pour la 69ème fois, remporte une 
médaille européenne. 
Bravo à tous les athlètes et les clubs qui ont su montrer leur engagement lors des 
confrontations nationales. 
 
Une autre image de nos organisations : le Meeting Indoor de Lyon qui atteint du très haut 
niveau, mais également les X Athletics, meeting d’épreuves combinées sur Clermont-Ferrand. 
 
▪ Présentation des nouveaux statuts de la Ligue 
Comme vous le savez, nous avons dû modifier les statuts, à la demande de la FFA.  
L’une des modifications est la non-obligation d’avoir un médecin membre du comité directeur.  
Une autre modification majeure se situe sur le positionnement de la commission running qui, 
auparavant étaient à part tant sur la gestion que sur la partie des finances. Avec les nouveaux 
statuts, les CRR seront gérées de même manière que les autres commissions, avec les mêmes 
droits et obligations. 
Des modifications ont été apportées également sur le nombre de mandat du président, qui 
est limité à 3. Pour les Ligues, le décompte démarre à partir du mandat de la fusion des ligues. 
Pour les comités la mise en place se fera à compter de 2028. 
 

 Les nouveaux statuts sont votés à l’unanimité. 
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▪ Vote concernant la procédure liée à la création d’une filiale (société commerciale) – 
Adoption des statuts de la filiale et délégation de pouvoir au Président 

Le dernier comité directeur a donné son accord pour la création d’une SASU (société par 
actions simplifiées unipersonnelles). Son nom sera Athlétisme Event Auvergne Rhône-Alpes. 
IL n’y aura pas de salarié, 1 seul actionnaire : la Ligue (le Président représentera la Ligue dans 
cette société). Le capital social est de 10 000 €. 
L’objet est présenté aux membres présents, il est très large en intégrant déjà toutes les actions 
commerciales que nous sommes amenés à faire. 
Cette société nous permettra de payer la TVA et de la récupérer, sans impacter le 
fonctionnement habituel de la Ligue. 
Son siège sera basé à la Ligue. 
 

 Les statuts de Athlétisme Events Auvergne Rhône-Alpes sont votés à l’unanimité. 
 Le Comité Directeur donne mandat au Président de la Sasu, d’entamer toutes les 

démarches administratives nécessaires pour mener à bien la création de cette société. 
 
 

INTERVENTION DE LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE, ISABELLE BAROTEAUX 

 
▪ Assemblée générale du 6 avril 2024 
L’organisation se déroule dans les temps. 
Les comités vont recevoir une invitation pour la partie émargement lors de l’arrivée des 
représentants de clubs. 
 
▪ Assemblée Générale élective du 30 novembre 2024 
Cette dernière se tiendra à Saint-Jean-Bonnefond, dans la Loire, la 30 novembre 2024. 
 
▪ Assemblée Générale de la FFA 
Nous recevons régulièrement toutes les informations et les modalités d’inscriptions, 
notamment dans les commissions.  
 
 

INTERVENTION DE LA TRÉSORIERE GÉNÉRALE, CHANTAL FERRARI 

 
Avant de parler finance, deux points : 

• Les réassorts des tenues des officiels sont disponibles. 

• Dépenses diverses : Pour rappel, les dépenses non prévues à la circulaire financière 
doivent faire l’objet d’une demande préalable auprès de la Ligue. Dans le cas contraire, il 
n'y aura pas de remboursement 

 
▪ Point financier 
Présentation du budget réalisé 2023 et du prévisionnel 2024, qui sera soumis au vote lors de 
l’Assemblée Générale.  
Le réalisé 2023 présente un bénéfice alors que le budget prévisionnel était déficitaire. Cela 
montre une bonne gestion des comptes de la Ligue. 
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Pour 2024, le budget prévisionnel présenté une perte de 27 000 €. Cette perte s’explique par 
le fait : 

• Qu’il y aura 2 stages à Boulouris cette année. Le premier s’est tenu en janvier et il a été 
décidé de déplacer le stage prévu au mois de janvier 2025 à décembre 2024. Une réflexion 
devra notamment se faire sur les parts prises en charger par la Ligue et celles des athlètes. 

• Une autre explication se porte sur le fait que l’aide du haut niveau de la Région est 
supprimée pour 2024, alors que la Ligue a souhaité maintenir le niveau d’aides aux 
athlètes en cette année olympique. 

• Que la Ligue a décidé de provisionner la TVA 2021-2022 et 2023 dans le cas où nous 
aurions un contrôle fiscal, puisque la création de la SASU ne se fera qu’après vote de 
l’Assemblée Générale du 6 avril 2024. 

 
Il est demandé au Comité Directeur de voter le don de 44 000 € au fonds de dotation Pierre 
Quinon (ConnectiSport). 
 

 Les membres du Comité Directeur vote à l’unanimité le don de 44 000 € au fonds de 
dotation 

 
Sur recommandation du Commissaire aux Comptes, une étude sur l’impact fiscal de la Ligue 
sera menée sur les différents dispositifs du développement de la Ligue. 
 

 Les membres du Comité Directeur votent à l’unanimité pour une étude sur l’impact 
fiscal de la Ligue. 

 

 Les membres du Comité Directeur votent favorablement le réalisé 2023 et le budget 
prévisionnel 2024 

 
Chantal Ferrari tient à remercier Bruno Chollat, secrétaire comptable, pour son aide et sa 
capacité à prendre des initiatives. 
 

INTERVENTION DU DIRECTEUR GENERAL, JEROME VILLON 

 
C’est la première fois que nous avons une équipe quasi complète sur une année entière depuis 
l’arrivée de Bruno Chollat (Chargé Administratif et Développement) et Antonin Bordala 
(Chargé de Développement), qui se sont très bien intégrés dans l’équipe. Chacun, dans 
ses activités, montent en compétences. 
L’arrivée d’un prochain Agent de Développement sur le poste de Community Manager, devrait 
compléter l’équipe. Le salaire de cet agent serait pris en charge à 50% par la FFA, les autres 
50% par la Ligue. 
Si 2023 est une année record au niveau du partenariat et des prestations, 2024 devrait à son 
tour être une année exceptionnelle. Tous les principaux engagements sont déjà actés et 
certains programmes comme Cap Form Senior et Du Stade vers l’Emploi par exemple 
continuent leur progression. Cela étant, ces succès ne doivent pas masquer le fait que les Jeux 
de Paris 2024 vont marquer une fin de cycle et que les années qui viennent représentent une 
grande inconnue. Nous nous y préparons du mieux possible en travaillant sur la structuration 
et la consolidation de nos fondamentaux. 
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INTERVENTION DE LA VICE-PRESIDENTE EN CHARGE DU DEVELOPPEMENT, BEATRICE PFAËNDER 

 
Le travail de proximité des structures, en particulier des comités se poursuit.  
En effet, on s'aperçoit qu'avant de structurer efficacement les zones dans un développement 
mutualisé, il est nécessaire de s'imprégner du fonctionnement et des projets de chacun d'eux, ainsi 
que pour les clubs qui sont en demande d'actions de Ligue.  
L'arrivée d'Antonin en décembre 2022 a beaucoup aidé à cela.  
La création d'un groupe de travail de clubs identifiés dans 3 domaines particuliers aidera à la réflexion 
sur le running, le sport santé et la structuration des clubs.  
Des visioconférences sont organisées dans ce sens la première semaine d'avril.  
On peut se féliciter de la bonne entente entre salariés au sein de la Ligue, et en particulier sur les 
missions de développement organisées sur le territoire : Antonin Bordala et Antoine Augé.  
Le calendrier des évènements est disponible sur un fichier que nous nous efforçons de mettre en ligne 
pour que chacun puisse le consulter.  
 

CPZ (Benjamin Ribéron) 

L’assemblée générale du Comité du Cantal s'est bien déroulée au mois de janvier. Il y a une 

vraie reconnaissance du Comité sur l'ensemble des actions menés conjointement avec la 

Ligue sur des actions de développement. On peut noter une belle dynamique qu'il faut 

soutenir. Un projet de formation pour permettre la qualification U12 - Initiateur a été mis en 

place étalé sur un an : 

M00002 Accueillir, animer et sécuriser => (7h) formation programmée le 07/04 à Aurillac (10 

personnes inscrite au 16/03). 

M00307 Concevoir la saison u12-u16 => (5h) Programmation en Visio début saison 24-25. 

M00014 Intervenir et organiser l'activité en u12 => (14h) A planifier au premier semestre 

2025 

 

Commission formation : 

Pour la formation, le module M102 a été organisé début mars que j'ai animé avec Isabelle 

RACAT. Nous avons dû refuser des inscrits ! On peut se féliciter de la dynamique en place 

pour accompagner les formations des dirigeants. 

 
Marcel Ferrari complète en indiquant que les Présidents de Ligue ont réussi à faire accepter 
qu’il y ait des formations « aides entraîneurs », en dehors de l’OFA. Ces formations sont plutôt 
à destination des parents, de jeunes athlètes et qui peuvent/souhaitent venir en soutien de 
l’organisation des animations des clubs. Au départ, réticente, la Fédération a fini par accepter 
ce principe et ces formations deviendront un pré-module de l’OFA. Cela permettra d’aider les 
clubs dans la mise en place de leurs animations locales et donnera quelques bases aux 
bénévoles qui « veulent aider ». Ces mini formations seraient encadrées par les entraîneurs 
et/ou officiels de clubs. 
 

LES COMMISSIONS 

 
▪ Commission Sportive et d’Organisation 
Un point est fait sur les compétitions régionales.  
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▪ Salle 
Participation plutôt en progression avec un niveau de performance élevé.  
Il va falloir réduire encore un peu le nombre de qualifiés aux régionaux, mais surtout le 
nombre d’hors ligue : 188 sur 1080.  
Jury en nombre suffisant, mais beaucoup de Niveau 1, un renouvèlement s’opère lentement.  
Les quotas sont beaucoup mieux respectés.  Les postes principaux : Directeur de compétition, 
de réunion, responsable chrono/informatique, logica et Juge arbitre détermine la qualité de 
l’organisation. Nous sommes encore un peu « légers » et il faut que les clubs orientent et 
forme des juges sur ces postes. Je demanderais bien que les juges lancers trop nombreux 
l’hiver s’orientent vers d’autres fonctions.     
Déroulement et gestion :  Les horaires ont bien été respectés, sauf la 1ere journée du régional 
individuel.  
Nous avons continué de mettre l’accent sur la qualité des compétitions les animateurs font 
un très bon travail et les Lives qui se généralisent sont appréciés. Un accent particulier est mis 
sur le régional CJES en salle avec captation d’images, grand écran, etc. Cela peut paraitre 
superflu, au contraire c’est très important de valoriser notre sport, nos athlètes ; les 
collectivités les partenaires se rendent compte que nous ne sommes pas un sport mineur.  
Le meeting de DMA et de la ligue, le MIL a connu un très bon succès sportif et populaire, il 
offre une belle image une fois encore de notre discipline. Devons-nous encore évoluer ? Quel 
doit être notre objectif, sur quoi faut-il faire l’effort ? accéder au plus haut-niveau des 
performances demande beaucoup de moyens ; est-ce nécessaire pour remplir la salle ? avoir 
des épreuves captivantes par leur incertitude et ou la confrontation est réelle n'est-il pas plus 
apprécié par le public ? 

 
▪ Cross-country 
Ces compétitions sont gérées au niveau national par la commission running et dans la plupart 
des ligues, pour nous c’est la CSO AURA qui en a encore la maitrise. Nous n’avons pas les 
mêmes réflexes que le running ou toutes les compétitions passent par CALORG ; et nous 
faisons partis des 3 ligues qui ont fait l’inscription de ses championnats uniquement sur SIFFA ! 
Ce ne sera plus possible avec e.logica, il va falloir résoudre les problèmes d’autorisations que 
nous n’avons que partiellement, nous ne pouvons pas créer de compétitions régionales.  
On a eu des difficultés avec les candidatures et les responsabilités incombant aux 
organisateurs.  La ligue délègue l’organisation au candidat (club ou/et comité) qui offre les 
meilleures références en termes de capacité d’organisation et de prise en charge de la 
compétition. Nous attribuerons nos championnats a des organisations qui ont fait leurs 
preuves récemment et pas remonter à plusieurs années, les équipes évoluant vite.  
 Je rappelle que même s’il y a une prestataire chrono cela ne remplace pas un jury d'arrivée 
et un chronométreur manuel pour contrôle et vérification. Cela semble oublié !  
Pour la participation les zones VDR et L&V sont en nette progression, les Alpes baisse un peu 
mais sont encore largement au-dessus. Cela a eu pour conséquence un régional record avec 
1556 classés (1373 en 2023), mais 1750 inscriptions soit près de 200 dossards préparés en 
trop ! 
Le régional de cross à Aix-les-Bains fut une réussite et un exemple de bonne organisation, 
grâce à l’implication totale du club. Je remarque simplement que pour certains, un 
championnat est une charge, pour d’autres un avantage avec des bénéfices sportifs et 
financiers. Tout dépend de la façon dont on aborde sa préparation. 
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▪ Commission Régionale des Jeunes 
Les compétitions estivales sont calées ainsi que leur implantation. 
Une équipe de 5 personnes travaille à la préparation des questionnaires de l’examen de 
Jeunes Juges Fédérales qui aura lieu le 4 mai 2024 à Saint-Etienne. 
La CRJ demande que les jeunes reçoivent des médailles d’un diamètre supérieur aux médailles 
actuelles. 
La CDJ remercie pour le lot de chasubles pour l’examen des jeunes juges. 
 
▪ Commission Régionale Athlètes Masters 
Championnats de France à Lyon (1-3 mars) : 968 participants > record battu ( 
1725 participants). 
 
Championnats d’Europe à Torun (17 au 24 mars). 
Championnats régionaux Pentalancers le 7 avril à Romans sur Isère. 
 
Raymonde Bellevegue indique que 2 personnes membres de la commission, sont non 
licenciées et ne participent pas à la vie de la commission. 
 
Le Comité Directeur rappelle que c’est une obligation statutaire d’être licencié pour faire 
partie d’une commission de la Ligue.  
 
▪ Commission Régionale Médicale 
Fabrice Descombe souligne le bon fonctionnement de la cellule médicale, binôme 
complémentaire avec Corinne Berger-Zamy. 
Un ensemble de médicalisations ont été effectuées pour la Ligue et les Comités. On a des 
kinés pour nous aider.  
A noter une discussion sur les certificats médicaux d'exemption dans le cadre des 
championnats de France notamment.  
Laurence Menu propose de faire une communication sur les réseaux sociaux, comme pour 
les bonnes pratiques des athlètes sur nos championnats. 
Au niveau national, démission de la Présidente de la Commission médicale nationale 
Florence Colle, ce qui fait que j'ai récupéré l'intérim. Mon but étant de défendre le médical 
en locale et au niveau national.  
 
▪ Commission des Statuts et Règlements 
La CSR n’a pas été sollicitée pour des questions particulières. 
La commission est occupée à la préparation de l’Assemblée Générale. 
 

▪ Commission des officiels techniques régionale 
Les formations de chef-juge et juge organisées par la COTR en février et mars en Visio ont bien marché, 
l’ensemble des stagiaires a pu être accueilli (ligue et hors ligue). Cependant, les qcm ne sont pas 
forcément réussis voire tentés par les stagiaires. La COTR remercie l’ensemble des intervenants qui 
ont assuré ces sessions et qui ont plaisir à travailler ensemble. 
 

Concernant l’arbitrage, la COTN a été sollicitée pour valoriser la qualification chez les 
féminines. Nous avons bien du mal à faire avancer les choses. Daniel Josien indique qu’il a 
regardé ce qui s’est passé dans d’autres sports et il a pu constater que La Poste faisait des 
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journées d’arbitrage. La Ligue pourrait-elle s’emparer de ce sujet au lieu d’attendre des 
directives de la FFA ? 
Benjamin Ribéron propose que ce soit la Commission des Officielles qui prépare un projet et 
le présente au prochain Comité Directeur. 
 

▪ Commission Régionale des Formations 
5/6 formations des dirigeants sont prévues. Certaines se sont déjà déroulées dans de très 
bonnes conditions. Merci à Isabelle Racat d’avoir coanimé ces formations. 
 

▪ Commission Régionale de Marche 
 La volonté de la commission marche régionale de développer sur le territoire de la ligue, des 
compétitions MN labellisées du circuit national, nous nous impliquons avec le club de Cluses 
et le comité de Haute Savoie dans l'Euro Nordic Walk Megève qui aura lieu le 15 juin.  
 D'autres compétitions pourront être auditées si les organisateurs le souhaitent : la 12ème 
édition marche nordique à Vénissieux le 7 avril, la Brondimarche au Parc de Parilly le 30 juin 
et dernièrement "La marche nordique des Alpes à Bessans" le 6 juillet, organisée par Outdoor 
Sport Organisation (club FFA de Savoie N°73028).  
Nous remercions Didier Omaly, notre référent technique et chef juge qui aura la charge de 
ces audits. Enfin le développement de la MNC, nous permet d'envisager pour 2025 des  
championnats de Ligue. 
Bonne présence des juges de marche lors de France Masters sur les 3 jours. 
Déception lors de championnat de France de marche à Miramas, nous avions une belle 
représentation malheureusement pas de podium. 
Le 17, 18 mars, Festi-Marche. Une grande première avec la Compétition et la marche 
athlétique. 
Championnats de France des 20 et 35 km du 18 mars 2024 à Fontenay le Comte (85). À la suite 
des propositions adoptées par le Conseil de World Athletics, lors des compétitions comptant 
pour le classement mondial (Ranking World Athletics), la Règle Technique 54 sera appliquée 
de la manière suivante lors du Festi-Marche, Championnats de France des 20 et 35 km du 18 
mars 2024 à Fontenay le Comte (85). Il en sera de même lors des Championnats de France « 
Elite » des 28-30 juin à Angers (49). 

  

 
 

▪ Commission Régionale Forme Santé Bien-être 
La commission s'est réunie le lundi 12 février en visioconférence avec comme ordre du jour : 
 
o  Retour les assises nationales « Forme Santé » du 2 et 3 décembre 

=> Reconduction de ces assises avec un objectif de 100 participants. La ligue AURA 
pourrait se positionner pour les recevoir. La commission AFS AURA souhaiterait que soit 
mis en avant les Maisons Sport Santé de son territoire. 
 
o Commission nationale du 23 janvier 

=> Nouveautés : Assises régionales en direction des coachs/dirigeants et la semaine 
du « pass nordique » en juin. 
 

o Dispositif RéTABlissement  
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=> Il est dommage que la commission AFS n’ait pas été informée ainsi que le Comité 
de l’Ain. C’est aussi le rôle des Maisons Sports Santé de Décines et Bourgoin que l’on 
aurait pu mettre en avant dans ce dispositif. 
 

o Cap Form’senior 2024 
=> Quelle est la responsabilité de chacun en cas d’accident, de blessure, de problème 
de santé, intervenant durant une séance avec des non-licenciés FFA ? 
 

o Formations « animateurs et coachs »  
=> 7 formations proposées de mars à avril 
 

o Points sur les Maisons Sport Santé (Bourgoin et Décines) 
=> La commission souhaite organiser une visite de la MSS de Bourgoin 

 
Le compte rendu est sur le site de la ligue 
 

 

INTERVENTION DES CTS 

 
▪ Performance : 
Cet hiver, 66 médailles nationales contre… 66 l’hiver dernier (Masters non pris en compte) 
 

 OR ARGENT BRONZE 
 2024 2023 2024 2023 2024 2023 

FRANCE CROSS 6 6 5 4 4 3 
FRANCE ELITES 3 2 2 0 2 5 

FRANCE JEUNES 5 2 6 6 2 5 
FRANCE COMBINES ET 

MARCHE 
1 1 4 1 2 4 

FRANCE ESPOIRS 0 1 3 2 3 1 
FRANCE N2 2 3 1 3 1 3 

FRANCE LANCERS LONGS 5 4 6 6 3 4 

TOTAL 22 19 27 22 17 25 
       

 

Au niveau international, 
o 4 sélectionnées à la Coupe d’Europe de Lancers Long le 9 mars à Leiria (Robert-Michon, 

Tavernier, Ngandu-Ntumba et Freyche) et une médaille de bronze pour Robert-Michon. 
o 1 sélectionné au Championnat du Monde le 1er mars à Glasgow (Collet). 
o 4 sélectionnés au Championnat d’Europe de cross le 10 décembre (Dajoux, Allier, Laigle et 

Bresc) et une médaille d’argent en espoir pour Bresc. 
o A venir, 4 sélectionnés au Championnat du Monde de cross le 30 mars à Belgrade (Aguera, 

Dajoux, Penard et Daru). 
 

 
 



 

 

1
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▪ Suivi Régional ETR :  
o Le stage de lancers s’est déroulé à Boulouris dans de bonnes conditions et avec un 

groupe bien impliqué juste avant le rendez-vous national. Les athlètes, pour la plupart, 
ont enchainé avec les France à Salon de Provence avec de bons résultats. L’aire de 
lancer de marteau devrait être opérationnelle en fin d’année. 

o Dernier stage ETR 2023-2024 : 400m haies à Montélimar du 29/03 au 01/04 (19 
inscrits). 
 

▪ Coupes de France des ligues U16, Stages d’été U16 et U18 (1ère année) :  
o Coupe de France des ligues U16 de cross le 10 mars à Cap’découverte dans le Tarn : les 

équipes AURA sont sur tous les podiums, 1er U16 F et mixte, 2ème U16 M. Bravo aux 16 
athlètes sélectionnés lors des régionaux de cross. 

o Coupe de France des ligues U16 estivale : une visite au CROUS de Dijon sera effectuée 
ce mardi 19 mars pour organiser l’hébergement du 13 au 14 juillet.  
 

▪ Formation : 
o 4 modules de CQP ont eu lieu au siège de la Ligue du 11 au 14 mars 2024, rassemblant 

en moyenne une douzaine de candidats (toutes régions confondues). 
o Encore 13 modules de formations sont programmés d’ici fin juin. 
 

▪ Assises ETR : 
o Samedi 23 mars à Vourles sur la journée : bilan, perspectives, échanges le matin et 2 

interventions (kiné et diététicien) l’après-midi sur la thématique de « l’auto-
récupération ». 25 présents dont 5 CT. Un questionnaire a été envoyé fin février afin 
de faire ressortir des pistes de travail pour la matinée.  

 
 

TOUR DE TABLE ET QUESTIONS DIVERSES 

 
▪ Michel Claire 
Petite chose à rajouter sur la CSO : organisation des championnats de France Elite à Oyonnax, 
qui seront couplés avec nos pré-régionaux minimes, juniors, espoirs, seniors + un décathlon 
féminin à la demande de la FFA. 
 
Comité de l’Allier : augmentation de presque 10% des licenciés dans le comité. 
 
▪ Sylvia Grand-Clément 
Licences en progression de plus de 8%. 
Organisation d’une formation de coach assistant. Nous espérons que les jeunes viennent se 
former dans les clubs. 
Nous avons beaucoup de nouveaux dirigeants dans les clubs. Une journée des présidents est 
prévue par le Comité. 
 
▪ Fabrice Descombe/Corinne Berger-Zamy 
Souhait qu’une commission médicale perdure avec la même équipe. 
 
 



 

 

1
1

 

 
▪ Benjamin Ribéron 
Une nouvelle fois, un dispositif audiovisuel a été mis en place lors des championnats 
Régionaux à Aubière. Cela a été l'occasion de tester une nouvelle implantation et une nouvelle 
organisation. Le dispositif comportait 5 caméras pour les directs et une pour la zone mixte. 
Dix personnes, on permit le fonctionnement de ce dispositif que je remercie grandement. 
Nous avons également mis un premier pas sur les régionaux de Cross à Aix les Bains. Cette 
configuration comptait 1 caméra de prises de vue diverses et une zone mixte. On peut noter 
de nombreuses interactions sur les réseaux avec de belles perspectives. Un bilan complet va 
être fait pour aligner les objectifs et envisager ce projet sur la prochaine olympiade. Nous 
préparons également la mise en place de ce projet pour les championnats régionaux de Aix 
les Bains. 

▪ Patrick Pénichon 
Le comité de Haute-Savoie a battu son record de licences dont +6% de licences compétition. 
Les féminines sont majoritaires à plus de 51%. 
Mise en place d’un séminaire le 12 et 13 avril dont le sujet sera l’avenir du comité. 
3 évènements majeurs sur le département, concentrés entre mai et juin. 
Le comité se dote d’une commission sport santé. 
L’assemblée générale élective se tiendra le 18 octobre. 
 
▪ Olivier Maret 
Très bon moment avec les jeunes minimes pour la Coupe de France de Cross, organisé de 
mains de maitre par la Ligue, via Alain Bonardi. 
Marcel et Chantal Ferrari indique que les parents qui étaient présents, étaient très contents. 
Les assises européennes de l’éducation athlétique auront lieu le 13 et 14 avril à Paris. La CRJ 
est invitée. 
 
▪ Yolande Jérinte 
Dans la Loire, beaucoup de clubs présentent un budget déficitaire. Le Comité va essayer de 
mobiliser la mutualisation. 
 
▪ Gilles Sahuc 
En complément de ce qui a été dit sur le compte rendu de Jean-Louis Lafleur. Il y a un 
regroupement de marche athlétique à Décines. 
Dans le cadre des championnats à Aix-les-Bains les 22 et 23 juin, est-ce que la Marche est 
intégrée, si non, peut-on l’organiser à une autre date et sur un autre site ?  
Saint-Etienne a sollicité à nouveau l’organisation des championnats de France de Marche. 
Nous sommes en attente de la réponse. 
 
 
 

 

PROCHAINES REUNIONS 
   

06 avril 2024 Assemblée Générale Pont-du-Château (63) 

3 mai 2024 Bureau Bourgoin-Jallieu 

6 juillet 2024 Comité Directeur A définir 
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13 septembre 2024 Bureau à définir 

26 octobre 2024 Comité Directeur A définir 

16 novembre 2024 Comité Directeur (Election) Bourgoin-Jallieu 

30 novembre 2024 Assemblée Générale Elective Saint-Jean-Bonnefond 

 
 
 
 
 
 


